

DZ 29.06.2009



## Mit dem 23. Schuss wird Werner Bell zum neuen König

Nach dem Besuch der Schützenmesse und der Ehrung der Sieger des diesjährigen Pokalschiessens (Jungschützenpokal: Andre Hövel, Schützenpokal: Marc Bell, Offizierspokal: Michael Krämer, Pokal der ehemaligen Prinzen: Christoph Krämer, Pokal der ehemaligen: Könige Heinz Iven) begann für die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Nörvenich

der Vogelschuss. Mit dem 71. Schuss sicherte sich Andre Hövel gegen seine Konkurrentin Katharina Krämer den Titel des Jungschützenprinzen. Ebenfalls zwei Bewerber gab es um die Königswürde, Barbara Krämer und Werner Bell. Völlig überraschend sicherte sich Werner Bell schon mit dem 23. Schuss die Königswürde. Schülerprinzessin wur-

de Jasmin Thanner, die an Christihimmelfahrt ihren Titel auf dem Luftgewehrstand errang. Nach der Krönung der Majestäten durch Brudermeister Alois Thanner klang das Fest aus. Von links: Brudermeister Alois Thanner, Prinz Andre Hövel, Schülerprinzessin Jasmin Thanner, König Werner Bell mit Lebensgefährtin Gertrud Schliewack- Bergmann.